

# らんぽく

## 蘭北小学校の教育目標

- 学び合う子
- なかよくする子
- 元気な子

『元気でなかよく学び合う学校』をめざして

## めざせ、スローガン達成!

学校長 中塚 洋司

桜前線が通り過ぎた室蘭では、緑が濃くなり青空とのコントラストが見事です。

学校では、19日の遠足がこれ以上ないほどの絶好の天気のもと実施することができました。外での行事が幸先よくスタートでき、一安心です。ぜひ運動会もこのような天気に恵まれないものです。

さて、6月はいよいよ運動会です。グラウンドにはラインが引かれ、徒競走や団体競技などの準備で紅白帽子の子どもたちが嬉々として動き出しています。練習当初は、50m走や90m走のタイムが測定されていました。本校のグラウンドでは直線で100mとることが安全上難しいので最大90mになります。グラウンド練習が始まったばかりということもあり、グラウンドで思い切り土をけて走ることは、まだ不慣れな様子もみられましたが、経験を積むほどに安定した型でゴールまで走り抜けるようになってきています。

これから練習が本格化してきます。ご家庭でもお子さんに励ましの言葉をかけていただきたいと思いますし、体調の維持もお願いします。親や家族からかけられる「がんばったね。よかったよ。」という言葉は、子どもにとって何よりのご褒美であり、親子の信頼が深まるキーワードのひとつだからです。その言葉を受けとめて、子どもたちは120パーセントの力を発揮するに違いありません。

先日、1年生が学校探検で校長室を訪問してきました。「失礼します。」と礼儀正しく入室し、校長室にはどんなものがあるか調べていきました。「電話・パソコン・プリンター・テレビ・金庫・時計・書棚」などとメモし、「何に使うんですか？」と質問しながら応接ソファに座ってみたり、校長の椅子に「座っていいですか？」という率直で素直な発言もがあったりしました。最後に「ありがとうございました。」と立派に挨拶でき、「また来ていいですか？」という人もいました。学校のことがいろいろと分かってきた1年生、何事にも興味や関心が高く、吸収力もあります。運動会という初めての大きな行事を通して、先輩たちが手本を示し、1年生が新たな経験することで学校全体が1つになっていきます。

本校第2回目の運動会、児童会が掲げたスローガンは「最後まであきらめないで正々堂々ががんばろう」です。児童会だよりによると、話し合った内容は「一人一人実力・最後まで・全力・限界・自分の全てを出し切ろう・あきらめない・集中・正々堂々・楽しく協力し合って」と掲載されていました。意欲を感じさせますね。

当日は、蘭北小の空の下、このスローガン達成をめざす子どもたちを見るのが楽しみです。

# 1年生を迎える会

5月10日（水）に「1年生を迎える会」が開かれました。1年生に各学年からの出し物や、手作りのメダルのプレゼントがあり、1年生は、どの子も楽しそうに過ごしていました。

最後の全校じゃんけんゲームでは、1年生とじゃんけんをしたい上級生が、1年生の前で列をなしていました。

1年生が入学して、はや、2ヶ月。学校生活にもどんどん慣れ、学校のあちこちでかわいい姿を見せています。

また、入学してから朝のお世話をしたり、掃除の仕方を優しく教えたり、休み時間には、1年生と遊んだりと6年生は、最上級生として、とっても頑張っています。ありがとう6年生。



## 子ども達の命を守るために

子ども達の自転車の乗り方について、最近地域の方より、次のような報告を受けています。

- ・ 柏木町で、横断歩道のないところを全く確認せずに自転車で渡り、トラックと衝突しそうになっていた。
- ・ 栗林公園付近で数名の子が、安全確認をせずに、自転車で横断し、車が止まり、衝突を避けていた。

いずれも、横断歩道がないところを横断したことと、安全確認をしていないことが原因です。学校でも次の指導を全学年で行いましたが、ご家庭でも、子ども達の自転車の乗り方について、今一度ご確認ください。

- ・ **道路の横断は、信号のあるところや横断歩道のあるところ**ですること
- ・ **自転車は、横断歩道では、押して渡ること**よろしく願います。



また、子ども達の道路でのキックボードや自転車の下り坂でのスピードの出し過ぎについても、ご心配の連絡を地域より頂いています。

「**キックボード・スケートボード・ローラースケートは、道路では乗れません**」と、蘭北小学校校外生活のきまりでもお知らせしております。

万が一のことが起きないように、ご家庭でも出かける前の声かけを、よろしくお願い致します。